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限薪新政效应
恒大淘宝年货节昨 天 晚

上 6点半 ，广
州恒大 一 行
从广州白云机
场出发，飞赴迪
拜， 正式开启新赛
季冬训。郜林、冯潇
霆和曾诚三位本土
老将没有随队前
往， 而几名入籍球
员则全部跟队前往
迪拜冬训。

在恒大队昨天出发冬训的浩浩荡
荡人群中，记者没有发现郜林、冯潇霆
和曾诚的身影。就在前天，有消息称，
三人已收到俱乐部通知，将不用
跟随球队前往迪拜冬训，可以
自行寻找新东家。

这两天，这一消息被炒得
沸沸扬扬，很多人认为，广州
恒大不近人情，在老将们没有
利用价值之后便随手抛弃。据
知情人士透露，卡纳瓦罗原本希
望能够带这些老将前往冬训，
但俱乐部希望球队在今年彻底
完成阵容的更新换代。据悉，在
恒大通知三人的内容中，明确
告诉三人，如果不离队，就只能接受降
薪以及新赛季出场机会大大减少的事
实。俱乐部人士表示，让老将们不跟随
冬训，也是为了让他们有时间去寻找
新东家。

恒大的做法自然引起了几位老将
的不满。虽然老将们没有公开声讨俱乐
部，私底下却很不爽。去年，球队引进了
几位年轻球员后，冯潇霆、郜林等老将
就只能让位，把更多的出场机会给了年
轻球员，导致自己的出场机会大大减
少。比如冯潇霆，去年只出场15次，是他
加盟恒大以来出场最少的一年。
郜林近日在接受采访时也对自己

出场机会减少发出了不满，他说道：
“我们所有的球员都有同一个想
法———一切都是为了俱乐部的发展。
我们几个老队员坐在替补席上，减少
出场时间，伤病是一部分原因，更多的
原因是为了让年轻队员有足够的上场
时间和机会去锻炼自己。当到了合适
的时间点，自己会做出不同的选择，我
还要去追求自己想要的东西，我希望
我的职业生涯退役是在球场，而不是
在替补席上。毕竟不是说自己踢不动
了，而是说为了让球队变好自己去做
出一些牺牲。但是这种牺牲是有限度
的，不是无止境的。”
牺牲是有限度的，这句话普遍代表

了恒大老将们的心态。为恒大队东征西
战这么多年，如今一下子要被清洗，老
将们在心理上确实一时难以接受。

从郜林的言语中可以看出，如果
一直在恒大队坐板凳，他是不会甘心
的。“当到了合适的时间点，自己会做
出不同的选择，我还要去追求自己想
要的东西，我希望我的职业生涯退役
是在球场，而不是在替补席上。”这足
以看出，郜林希望寻求改变。

据了解，去年恒大阵中有老将因
为出场率锐减，收入少了数百万元。
改变，最好的方式当然是转会。郜林、
冯潇霆虽然年纪偏大，但他们的个人
能力和经验，足以在中超其他球队踢
上主力。而且，中超很多球队缺少好
的本土前锋和中后卫。更加年轻的曾
诚在守门员位置上的发挥一向非常
稳定，他在转会市场上会更加受欢
迎。据悉，目前已经有几家中超俱乐
部对三位恒大老将发出了邀请，有的
还是下赛季要征战亚冠的球队。

但老将们要顺利转会并不容易。

最主要的障碍在于他们的年薪太高。
恒大的功勋球员年薪普遍都超过1500
万元，算上奖金等，不少球员一年赚上
2000万元并不是什么难事。可如今，
联赛新政刚出，“限薪令”成为他们转
会的紧箍咒。如果郜林们转会，就得
接受年薪不超过1000万元。以他们的
年龄，加上限薪的大环境，有人预估，
接收他们的俱乐部最多也只能开出六
七百万元的顶薪。这与他们现有的年
薪收入相去甚远。两相对比，老将们
还不如“赖”在恒大。
这些老将与恒大还有一年合约。恒

大想要顺利“清理”老将，也有办法，那
就是让老将提前以自由身离队，转会时
不收取转会费。此外，还可以采取分担
这些老将们的部分工资，减少他们因转
会而导致收入锐减。当然，这一切都要
取决于恒大与老将们以及愿意接收他
们的俱乐部三方之间的沟通。

与三位老将留守广州不同，恒大
的所有归化球员这次全部跟随球队
到迪拜冬训。

恒大昨天飞往迪拜的球员中，
没有看到归化球员的身影。据悉，他
们直接从现住的地方飞赴迪拜。比
如，几位巴西归化球员将直接从巴
西飞向迪拜，主教练卡纳瓦罗也将
在迪拜迎候球队。此前有消息称，洛
国富将不会随队冬训，但事实上，在
卡纳瓦罗之前制定的名单中，包括
了所有的归化球员。知情人士表示，
卡纳瓦罗希望在冬训期间观察所有
归化球员的状态，以便到时候进行
取舍。

除了入选国家队的艾克森外，布
朗宁、高拉特、阿兰、费尔南多和洛
国富都将参加冬训。根据今年的外
援政策，卡纳瓦罗需要在高拉特、阿
兰、费尔南多和洛国富之间“四选
二”。高拉特的机会最大，费尔南多
和阿兰次之，洛国富机会最小。不过，
有知情人士表示，既然卡纳瓦罗选
择让所有归化球员一起参加冬训，
至少证明他还是愿意给所有人平等
的机会。

何超、刘奕鸣、胡睿宝等几名上赛
季外租球员以及正在康复的黄博文、
梅方、于汉超、李学鹏、严鼎皓等人，昨
天也跟随球队前往迪拜。

“四选二”卡帅做决定

新年伊始，天海的未来仍未确定，虽然相比于遭遇
巨震的一方，目前天海的运转还算平稳，但在新资金尚
未入场的情况下，俱乐部一系列的备战工作无法迅速
推进，对球队的冬训计划造成了一定的影响。

这个冬天，有关天海的新闻不多，
直到收队之际，才有新的消息传出。按
照俱乐部原有的想法，想要第一时间
留下上赛季的租借球员，这些队员也
有意继续为天海效力。但谈判的前提
需要资金作为保证，虽然眼下俱乐部
依旧留有支持全赛季运营的资金，但
引援的巨额费用是无法承担的。

其实过去很长一段时间，人们都
在等待着能有新东家接手天海，毕竟
在俱乐部遭遇变故后，这是先入为主
的解决方法。但截至目前，天海命运
依旧未定，其间也曾接触过对俱乐部
饶有兴致的投资商，却始终未曾进行
深入洽谈。伴随冬歇期的不断深入，
天海改换门庭的可能性越来越小，束
昱辉继续掌管球队几乎成为了延续
命运的唯一选择，但由于关键问题至
今无法确定，外界迟迟未能等到悬念
揭晓的时刻。

这次收队，天海遭遇“人荒”，上
赛季的租借队员全部离队，加之两
名国字号球员，一线队仅剩不到20
人。本周一，申花官宣小将温家宝加
盟球队，这原本是天海想要留下的
租借球员。当然，李玮锋更想留下的
是张成林、廖力生、张晓彬等上赛季
的主力成员，早早为此展开谈判，只
是仍未到定论之时。不只是一线队
人员稀少，队内外教也没有按时返

回球队。据悉俱乐部已经寻找了新
的外教，届时新帅将直接前往海口
与队伍会合。
正因为人员不足，天海此番海口冬

训选择合并一线队与预备队，同时融合
教练组，一方面有助于暂时解决人荒难
题，同时可以加强队内的良性竞争，给
予年轻小将跨入一线队的机会。李玮锋
并未随队同行，他将留在俱乐部中解决
一些问题，最主要的还是等待新资金的
注入，重新开启引援工作。
好消息是，虽然一直以来总会有

天海球员与其他球队传出绯闻，也的
确有球员为自己留好了退路。但现阶
段而言，只要天海能够迈过这道难关，
他们大多数人的第一选择是留在队
内。毕竟中超新政对这个冬季转会窗
口影响巨大，此时选择转会存在诸多
不确定性，这些球员也已经适应了天
津慢节奏的生活，除非万不得已，不会
主动打破现有的生活节奏。
当然这一切都需等待权健案的最

终结果。上月中旬，天津市武清区人民
法院公开庭审此案，将择期宣判。不出
意外，判决结果将于近日得到宣布，包
括最终刑期与罚款数额，这将直接关
乎天海的未来。尽管这一点上，目前依
旧存着不确定性，但结果总算是到了
水落石出的时候了，天海队的命运究
竟如何，将很快揭晓答案。

特约记者 阿祖

三名老将去年就降薪了
其他俱乐部难为他们开“顶薪”

“归化球员”全部参加迪拜冬训

“权健案”判决结果或于近日宣布

天海“易主”几无可能
新外教或在海口亮相

姓名 年龄 位置 曾外租球队

荣 昊 33 边后卫 申花、泰达

唐 诗 25 边前卫 梅州客家

郭 靖 23 中后卫 内蒙古中优

张成林 33 边后卫 天津天海

徐 新 26 后 腰 无

张文钊 33 边前卫 北京人和

郜 林 34 前 锋 无

冯潇霆 35 中后卫 无

曾 诚 33 门 将 无

王进泽 21 前 锋 内蒙古中优

广州恒大清洗对象

曾 诚 冯潇霆 郜 林
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